



La correspondance scolaire.



Cette année, nous correspondons avec les élèves de CM2 d' Ablain-St-Nazaire.

Ils sont 25 dans leur classe.

Nous, nous sommes 26, donc un élève d'Ablain doit correspondre avec deux personnes.

Nous procédons chacun notre tour, une fois, c'est nous qui leur écrivons;

la deuxième fois, ce sont eux qui nous répondent.

Bientôt, nous allons leur envoyer la deuxième lettre.

Le but, c'est de créer des liens entre les enfants de la classe du CM2 d'Ablain et nous.

On risque de retrouver nos correspondants quand on sera au collège, c'est super !

On a prévu, à la fin de l'année, de les rencontrer pour une sortie nature. (pique-nique, rencontres sportives, ballades...)

L'année dernière, nos copains d'Ablain ont participé au concours des écoles fleuries qu'ils ont remporté.

Avec eux, nous allons participer à un rallye - lecture.

Nous allons écrire des questions, des jeux... avec les livres que nous avons lus et nous allons leur envoyer par Internet.

Ils procèdent de la même façon.

